

3年 学年だより

サンシャイン



名古屋市立枇杷島小学校

7月号

令和4年6月24日

雨が多い気候になってきましたが、子どもたちは、小学校で初めての水泳学習をしました。冷たいシャワーを浴びて、深いプールに緊張しながらも、笑顔で元気に学習しました。1学期も残すところあとわずかです。夏休みに向け、しっかりとまとめをしていきたいと思ひます。

学習予定

- 国語 登場人物のせいかくを考えながら読もう
社会 はたらく人とわたしたちのくらし
算数 表とグラフ
たし算とひき算
理科 音のふしぎ
植物をそだてよう (3) -花-
音楽 くり返して重ねて
図工 いろいろうつつて
体育 水泳運動
総合 学区のお宝を探そう
道徳 生きている仲間
身近な自然に目を向けて
外国語活動 I like blue.



集金のお知らせ

給食費	4,400円
引き落とし手数料	10円
合計	4,410円
+PTA会費(7・8月分)	

※ 7月1日(金)に引き落としをさせていただきます。残高のご確認をお願いします。



お知らせとお願い

☆ 個人懇談会について

7月4日(月)から7日(木)まで、個人懇談会を予定しております。懇談時間は、一人10分程度となりますので、1学期の学校での様子やご家庭で気になっていることなどを話し合いたいと思ひます。よろしくお願ひします。

☆ 下校時刻のお知らせ

- 4日(月)～7日(木) 4時間授業 下校13:30
19日(火) 40分4時間授業 給食なし 下校12:05
20日(水) 終業式 2時間授業 下校10:40

〈環境ウィーク清掃活動〉

環境ウィーク清掃活動で、みんなで力を合わせて草取りをしました。たくさんの雑草が抜けて、校舎の周りもきれいになりました。これからも、よりよい環境づくりをしていきたいと思います。



〈書写の学習 初めての毛筆〉

書写の学習で、初めて毛筆を使いました。すずりや筆の置き方から練習し、墨液を出して筆を持つと、真剣な様子で書き始めました。細い線や太い線を書くときは手の力を加減し、筆の感触を確かめました。



〈図画工作科の学習 絵の具+水+ふで=いい感じ!〉

図画工作科の授業では、初めて絵の具を使いました。絵の具をパレットに出し、水と筆を使って色や形の「いい感じ」を見つけて表しました。筆に付ける水の量を試しながら、いろいろな線を描きました。線を描く時に自分の名前を隠し文字にして付け加えたので、鑑賞しながら誰の作品かを考えて楽しみました。

